
Compte rendu
de l'assemblée générale

du Club des Arts Martiaux de Noidans les Vesoul
Samedi 17 octobre 2009

Étaient présents

les membres du bureau : 
M.Berthelot Pierre (Président), Mme Oudot Georgette (Trésorière), Mme Noël Virginie(Trésorière adjointe), 
Mme Dubois Claire (Secrétaire)

les responsables de sections :
M.Brady Franck (Aïkido), M.Barrot Alain (Jodo), M.Hureau Dominique(Nihon tai jitsu)

les adhérents :
M.Bazart Martial, M.Thévenard Fabien, M.Albares Christian, M.Gallet Bernard

excusés :
M.Fleurot Stéphane (responsable section Karaté)

Pouvoirs donnés : 
Stéphane Fleurot, procuration à Gallet Bernard
Fabien Cunis  procuration à Alain Barrot
Fabrice Michelot procuration à Christian Albares
Didier Pinto procuration à Christian Albares
Martial Courquet procuration à Christian Albares
Pascal Pretto, procuration à Frank Brady 

(feuille d'émargement jointe) 



Le quorum étant atteint l'assemblée générale est ouverte.

A l'ordre du jour :

Rapport financier
Bilan des activités par section
Renouvellement du poste de président
Questions diverses





Déroulement de la séance :

A la maison des sports  Complexe sportif René Michel Billet  Rue du stade 70000 NOIDANSLÈS
VESOUL 
Début de séance 16h10

*Rapport financier

Monsieur le président Pierre Berthelot, expose le bilan de ces dernières années .
Mme Oudot spécifie qu'il   reste cependant quelques  factures à   régler.  Elle soulève par 
ailleurs l'intérêt de poursuivre ou non l'abonnement de la ligne téléphonique ouverte pour 
les responsables des sections qui ne l'utilisent pas.

*Bilan des activités par section

Nous constatons à ce jour une augmentation des participants dans les diverses disciplines 
:
– Pour la section Jôdô    : nous passons de 3 adhérents (saison 20082009) à 6 pour cette 

nouvelle   rentrée.  (précisons  qu'il   n'y  a  que  300  pratiquants  de   cette  discipline  en  
France)

– Pour la section Nihon Taijitsu    : 12 personnes sont inscrites à ce jour et 3 sont en cour 
d'inscription, soit 4 pratiquants de plus que l'an dernier.

– Pour la section Karaté    : nette augmentation avec planification des cours par niveau. Si 
la section comptait 16 adhérents l'année dernière, elle compte 11 enfants et 9 adultes à 
ce jour.

– Pour la section Aïkido     : 5 personnes sont déjà inscrites et 3 en cours ce qui fait pour 
l'instant un total de 8 adhérents dans cette section.

Après avoir effectué un émargement, les adhérents se présentent.
M.Thévenard prend alors la parole et se propose de créer un site internet regroupant les 
diverses disciplines proposée par l'association, en vu de créer un lien entre les membres  
du club et promouvoir ainsi le club à l'extérieur.
La  Proposition  est  validée  par  l'ensemble  des  personnes  présentes  en   indiquant  que 
d'autres   personnes   sont   aussi   qualifiées   pour   intervenir   dans   ce   projet   si   elles   le  
souhaitent.

*Élection d'un nouveau bureau

Monsieur  le président, arrivant au terme de son mandat, expose que pour des raisons 



professionnelles il ne souhaite plus se représenter.
Mme Dubois Claire (secrétaire jusqu'alors) propose sa candidature en remplacement de M 
Berthelot.
L'assemblée, organise alors un vote à main levée, qui l'élit à l'unanimité à cette fonction.
Le poste de secrétaire se voit pourvu par M.Thévenard Fabien suite au vote en suivant la 
même procédure.
Les autres membres du bureau, ont été reconduits dans leur fonction.

*Remerciements

Des remerciements sont adressés par monsieur le président sortant à ses collaborateurs 
pour leur excellent travail, et en particulier à M. Boillot, pour les subventions versées à 
l'association par la ville de NoidansLesVesoul. 

*Questions diverses

Monsieur Hureau soulève un problème d'écoulement d'eau dans le gymnase, qu'il 
souhaiterait voir réparé afin de protéger le bon état de cette salle et du matériel.
Le club a participé au forum des associations le 19 septembre dernier avec la présence 
de   M.   Berthelot,   qui   selon   lui   n'a   pas   eu   l'impact   souhaité   (présence   de  2   visiteurs 
seulement).
La  journée « Barbecue et  pétanque »  organisée  le  18  juin  dernier  sera probablement 
reconduite pour cette année.  Elle avait été très appréciée. Quelques mois avant Franck 
Brady communiquera ses dates de stage afin que la journée soit organisée en dehors du 
calendrier de la section pour accueillir un maximum d'adhérents.
La galette des rois organisée en général en janvier sera reconduite. La date sera arrêtée 
en réunion de conseil d'administration.

fin de séance 17h10
L'assemblée se retrouve ensuite autour d'un verre de l'amitié  offert par M. le président 
sortant afin d'accueillir le nouveau bureau.

*Information complémentaire :

Ouverture officielle du site internet 1er novembre 2009 à cette adresse :
http://camn.emonsite.com 



Le secrétaire :

M.Thévenard.Fabien






